

Seit August 2005 zahlt die Stadt Schortens an die EWE Rechnungsbeträge für Gas bekanntlich nur eingeschränkt. Zwischenzeitlich hat die EWE vor dem Landgericht Oldenburg Klage gegen die Stadt Schortens auf Zahlung eines Betrages in Höhe von ca. 190.000 € erhoben. Hierbei handelt es sich um die einbehaltenen Gasbeträge für den Zeitraum von Sommer 2005 bis Mitte 2008. Die Städte und Gemeinden Borkum, Moormerland und Rhaderfehn, die ebenfalls nur reduzierte Rechnungsbeträge für Gas überweisen, haben sich absprachegemäß solidarisch erklärt und ihre Beteiligung an den Kosten des Rechtsstreits zugesagt.

Bekanntlich läuft der Konzessionsvertrag mit der EWE zum 31.12. 2010 aus. Wir werden in den nächsten Monaten, insbesondere in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Wangerland aber ggfs. auch in Zusammenarbeit mit weiteren Städten und Gemeinden, das weitere Vorgehen intensiv besprechen. Unter intensiver Einbeziehung der Ratsgremien sind ganz grundsätzliche Weichenstellungen zur künftigen Gestaltung der Energieversorgung in unserer Stadt zu treffen.